



MUNICIPALITÉ DE
LAC-TREMBLANT-NORD

INVITATION: Journée de l'environnement (samedi 15 juin) et Régate & BBQ (samedi 3 août)

Journée de l'environnement - samedi 15 juin, de 10 h à 14 h, marina de PLTN

Après le succès des deux dernières années et puisque notre municipalité est très axée sur la protection de l'environnement et de la biodiversité, nous avons le plaisir de vous inviter à la 3^e édition de notre *Journée de l'environnement* qui se tiendra le **samedi 15 juin, de 10 h à 14 h, à la marina de PLTN.**

Pour l'occasion, une consultation participative sur les priorités et la vision de conservation à Lac-Tremblant-Nord sera animée par des représentants d'*Éco-corridors Laurentiens* et de *Caltha*, une firme de consultants en écologie appliquée.

Après la consultation, divers organismes environnementaux tiendront des kiosques d'information et un BBQ sera servi!

Régate et BBQ - samedi 3 août

La municipalité est également heureuse d'annoncer le retour de la *Régate* et de son BBQ qui se tiendront le **samedi 3 août prochain!**

La *Régate* est une tradition de longue date à Lac-Tremblant-Nord, rassemblant notre petite communauté pour des activités de plage sur les rives du lac Tremblant, suivies d'un BBQ fourni par la municipalité à la marina de PLTN.

Plus de détails concernant la *Journée de l'environnement* et la *Régate* vous seront communiqués au courant des prochaines semaines, en espérant vous voir en grand nombre aux deux événements!

Merci de votre attention!



MUNICIPALITÉ DE
LAC-TREMBLANT-NORD

INVITATION: Environment Day (Saturday, June 15th) and Regatta & BBQ (Saturday, August 3rd)

Environment Day - Saturday, June 15th, 10 AM to 2 PM, PLTN marina

Following the success of the last two years, and since our municipality is focused on protecting the environment and biodiversity, we are pleased to invite you to the 3rd edition of our *Environment Day* to be held on **Saturday, June 15th, from 10 AM to 2 PM, at the PLTN marina.**

For the occasion, a participatory consultation on conservation priorities and vision for Lac-Tremblant-Nord will be hosted by representatives of *Éco-corridors Laurentiens* and *Caltha*, an applied ecology consulting firm.

Following the consultation, various environmental organizations will have information booths, and a BBQ will be served!

Regatta and BBQ - Saturday, August 3rd

The municipality is also pleased to announce the return of the *Regatta* and BBQ on **Saturday, August 3rd!**

The *Regatta* is a long-standing Lac-Tremblant-Nord tradition, bringing our small community together for beach activities on the shores of lake Tremblant, followed by a BBQ provided by the municipality at the PLTN marina.

More details about the *Environment Day* and the *Regatta* will be communicated to citizens in the coming weeks, we hope to see many of you at both events!

Thank you for your attention!